

# ANÉANTIR LE SYSTÈME DE SANTÉ DE GAZA, cible de la politique génocidaire d'Israël

Au cinquième mois du génocide mené par Israël, la population palestinienne, de Gaza mais aussi de Cisjordanie, s'accroche à la vie dans des conditions inimaginables grâce à une incroyable résistance communautaire.

Le système de santé de Gaza est clairement une des cibles de la politique génocidaire d'Israël. Plus de 150 centres de santé, dont 30 hôpitaux, ont été détruits, 122 ambulances bombardées, 340 professionnel.le.s de santé tué.e.s et 350 blessé.e.s.

Ce génocide se déroule sous les yeux du monde entier avec le soutien actif des USA et de très nombreux gouvernements européens, et la complicité de la Suisse.

Malgré l'arrêt de la CIJ, aucune aide humanitaire massive n'entre dans la bande de Gaza. La Suisse, siège du CICR et de la 4ème Convention de Genève (protection des civils en temps de guerre), ne le dénonce pas. Elle a même suspendu son aide à l'UNRWA, s'alignant ainsi sur 12 autres pays. Cet organisme onusien, présent depuis 75 ans sur le terrain et témoin de l'expulsion massive de 1948 et du génocide actuel, est le seul à pouvoir encore apporter soins, alimentation et réconfort à une population dévastée.

Siège du Conseil des droits de l'homme de l'ONU et État dépositaire des Conventions de Genève, la Suisse refuse d'agir d'une quelconque manière pour faire arrêter les crimes de guerre et les crimes contre l'humanité perpétrés à Gaza.

La forte mobilisation de la société civile suisse n'a pas réussi à ébranler le mutisme et l'inaction du Conseil fédéral, ni à pousser le gouvernement genevois à réclamer un cessez-le-feu immédiat, comme le gouvernement jurassien l'a fait !

Solidaires du peuple palestinien qui vit en cet instant la pire page de son histoire depuis la Nakba, **nous refusons d'être complices de ce génocide.**

Après les témoignages de nos trois intervenants, nous nous demanderons une fois de plus

## COMMENT OBLIGER LES GOUVERNEMENTS SUISSE ET GENEVOIS À :

- exiger un cessez-le-feu immédiat et permanent.
- dénoncer fermement les attaques contre les hôpitaux et le système de santé en général.
- soutenir l'acheminement urgent et massif de l'aide humanitaire et faciliter l'accueil des victimes palestiniennes dans les hôpitaux suisses.

**Venez nombreux.les le mercredi 28 février 2024 à 19h, à la Maison des Associations**  
(Interprétation assurée en français)

### Christophe Oberlin

Chirurgien français, à Gaza entre 2001 et 2021 pour opérer les victimes de blessures de guerre et former des chirurgiens palestiniens.

### Ghassan Abu-Sittah

Chirurgien anglo-palestinien, présent à Gaza depuis 2007 lors de chaque attaque israélienne et encore en octobre-novembre 2023, actuellement engagé dans un projet de soins aux enfants gazaouis (par zoom).

### Raouf Salti

Chirurgien suisse-palestinien, fondateur de Children's Right for Healthcare, initiateur du premier convoi de 8 enfants de Gaza pour être hospitalisés à Genève.

